
Nachrichten

Am 12. und 13. April 1986 fand die **Jahrestagung** der Deutschen Gesellschaft für Ur- und Frühgeschichte in Trier statt. Sie war durch mehrere Vorstandssitzungen vorbereitet worden und wurde vom stellvertretenden Vorsitzenden Dr. Hartwig Löhr (Trier) organisiert.

Während der **Mitgliederversammlung** wurde ein Nachfolger des im letzten Jahr plötzlich verstorbenen stellvertretenden Vorsitzenden Dr. Wolfgang Struck gewählt. Die Wahl fiel ohne Gegenstimmen auf Dr. Volker Arnold vom Museum in Heide.

Das anschließende **Vortragsprogramm** stand unter dem Thema "Archäologische Daten: Aufnahme - Auswertung" und war mit etwa 100 Teilnehmern sehr gut besucht. Beim Abendvortrag von Prof. Dr. Haffner (Kiel), der dankenswerterweise kurzfristig für den erkrankten Herrn Metzeler (Luxemburg) einsprang, waren auch zahlreiche Gäste anwesend.

Die **Exkursion** am Sonntag führte unter Leitung von Hartwig Löhr zu wichtigen Fundplätzen und Aufschlüssen im Trierer Land und Luxemburg.

Die **Mitgliederentwicklung** ist weiterhin positiv. So konnte anlässlich der Verbandstagung in Koblenz das **400. Mitglied** begrüßt werden.

Eine Vorstandssitzung im Juni in Marburg befaßte sich mit dem Publikationsprogramm und der Vorbereitung der **nächsten Jahrestagung**, die unter dem Thema "Handel" im **März 1987** in Heidelberg stattfinden soll.